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Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental que seja enviado expediente ao
Secretário de Saúde Sr. Rogério dos Santos Leite pedindo explicações do porque da falta de
medicamentos na rede pública de saúde, tais como Cefalexina e Paracetamol entre outros.

  
SALA DAS SESSÕES, 30 de Outubro de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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